



Claudio Solar, autor de "Los cardenales no mueren jamás".



Eugenio Rodríguez, autor de "El Cercopiés".

Esta Tarde Presentan Novelas De Dos Periodistas-Escritores

—En Instituto Chileno Norteamericano de Cultura, a las 19 horas

Hoy, a las 19 horas, se realiza la presentación de las novelas "El Cercopiés", del periodista Eugenio Rodríguez, y "Los cardenales no mueren jamás", de Claudio Solar. El acto tendrá lugar en el Instituto Chileno Norteamericano de Cultura de Valparaíso, al que se encuentran invitados autoridades, escritores, periodistas, amigos y familiares de los periodistas-escritores.

Claudio Solar trabaja desde hace 20 años en la empresa "El Mercurio", que auspicia el acto junto al Instituto Chileno Norteamericano de Cultura y el Consejo Regional del Colegio de Periodistas, que preside Gonzalo Cruzat.

La presentación de los escritores-periodistas será hecha por este último, en tanto que la presentación de las novelas estará a cargo del presidente de la Sociedad de Escritores de Valparaíso, Modesto Parera. Amenizará el acto el conjunto Ars Antiqua, de la Universidad de Valparaíso.

El autor de "Los cardenales no mueren jamás" es profesor de Castellano y Filosofía y ha ejercido como tal en el Instituto Pedagógico de Valparaíso y otras instituciones. En su calidad de periodista, es uno de los fundadores de la Escuela de Periodismo de la universidad porteña.

Ha publicado varias obras, entre ellas, "La ciudad detenida en el

tiempo", poesía; "Rapsodia para la vida de un hombre", poesía; "Canción para todos los hombres", poesía; "Los hombres pasan como las nubes", novela; "El vendedor de sueños", cuentos, y otras obras.

Ha obtenido también diversos galardones, como el del Concurso de Cuento del Pedagógico de Santiago y el Premio Daniel de la Vega de Periodismo Regional, V Región, 1983.

EUGENIO RODRIGUEZ

Eugenio Rodríguez se tituló de periodista en la Universidad de Chile, en Santiago, en 1969. Trabajó en la revista "Ércilla" y posteriormente ejerció como profesor de Castellano y Ciencias Sociales en la ciudad de Rengo, donde residió desde su infancia hasta hace unos meses.

Su novela "El Cercopiés" ganó el

Primer Concurso Literario para Periodistas, organizado por el Círculo de Periodistas de Santiago y la Editorial Cumbres de la capital. La misma novela ganó después mención honorosa en el Premio Municipal de Literatura de Santiago, entre las mejores publicaciones de 1982.

Rodríguez tiene también a su haber mención honorosa en el concurso de cuentos de la revista "Paula", mención honorosa con un volumen de cuentos en el concurso Pedro de Ona de la Municipalidad de Numa en la capital, segundo premio en novela corta en el concurso de la Fundación Tichauer de Santiago y otros galardones.

Se desempeña en "El Mercurio" desde enero pasado. "El Cercopiés" es su primera publicación en forma de libro.

al Mercurio, Valparaíso, 11-X-1984 p. 5.

Esta tarde presentan novelas de dos periodistas-escritores.
[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Esta tarde presentan novelas de dos periodistas-escritores. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile